



"Sommer in Brandenburg - Das Havelland"

Ansichten

07.08.2013

Der Tourismusverband Havelland präsentiert auf seiner Internetseite ein neues Imagevideo.

Das Video trägt den Titel "Sommer in Brandenburg - Das Havelland". Die TMB Tourismus-Marketing Brandenburg GmbH hat es für das Havelland produzieren lassen, informiert Ines Kias, Geschäftsführerin des Tourismusverbandes.

TV-Reporter Attila Weidemann war bei herrlichstem Sonnenschein im Havelland unterwegs. Zu Fuß, vom Fahrrad, motorisiert und natürlich besonders vom Wasser aus blättert das Havelland die schönsten Seiten eines Lebens auf, das die Sehnsucht bewegt.

Das Video finden Sie [hier](#), auf der Startseite des TVH.

Ansichten

[Zurück](#)